

Cuba retrouve la Ligue A et se qualifie pour la Coupe de l'Or



Santiago de Cuba, 28 mars (ACN) L'équipe nationale cubaine de football a battu la Guadeloupe un but à zéro dans un match joué aujourd'hui au stade Antonio Maceo de cette ville, une victoire qui qualifie Cuba pour la Coupe d'Or et lui accorde le passage à la Ligue A des Nations.

A la fin de la première mi-temps, une frappe du pied droit de Yasnier Matos sur un centre de Karel Espino, a donné l'avantage aux nationaux, dans un match marqué par plusieurs menaces de la part des deux équipes.

Dans la division B de la Confédération de football association d'Amérique du Nord, d'Amérique centrale, des Caraïbes et des Caraïbes, l'équipe a obtenu 15 points sur 18 possibles, a marqué 11 buts et n'en a encaissé que trois, tout en gardant quatre buts inviolés.

Pablo Elier Sánchez, directeur technique des Leones del Caribe, a exprimé à l'Agence cubaine de presse l'enthousiasme de tout le collectif face à ce résultat qui ramène Cuba dans la division principale de la Ligue des nations et de la Coupe d'Or, où l'équipe se trouvait en 2019, mais qui revient aujourd'hui avec un projet plus consolidé.

Il a souligné le défi d'améliorer toujours plus le niveau de jeu et d'adopter de nouvelles stratégies, car la qualité des adversaires sera désormais plus grande.

Il a souligné la performance des jeunes talents comme Eduardo García et Yunior Yuri, avec un grand travail aujourd'hui dans le rôle de double pivot, les occasions du match créées par Luis Javier Paradela, Karel Espino, Yasniel Matos, Dairon Reyes, ainsi que le travail défensif de Carlos Alberto Cavafe et l'excellent gardien de but de Rayko Arozarena.

Yasniel Matos, auteur du but, a fait référence à la bonne dynamique du groupe et au désir de chaque joueur d'aller sur le terrain pour donner le maximum afin de s'améliorer dans ce sport, plein de footballeurs de grande qualité qui font partie d'équipes d'autres pays et de Cuba.

Il a remercié les supporters de Santiago pour leur soutien et a déclaré que de nouveaux objectifs sont à venir pour l'équipe, comme la lutte pour la qualification pour la Copa América 2024 et la Coupe du monde en 2026.

Carlos Alberto Cavafe, défenseur de l'équipe nationale cubaine, a évoqué la satisfaction pour les petits pas qu'ils font en ce moment et l'illusion de pouvoir progresser et grandir avec leur propre identité.
(Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/318044-cuba-retrouve-la-ligue-a-et-se-qualifie-pour-la-coupe-de-lor>



Radio Habana Cuba